



荒川区国際交流協会 事務局だより

2018年
2月号

2018年2月19日発行

編集・発行 荒川区国際交流協会事務局

〒116-8501 東京都荒川区荒川2-2-3 荒川区役所地域文化スポーツ部 文化交流推進課内

HP <http://www.arakawa-kokusai.com>

E-mail: bunka@city.arakawa.tokyo.jp Tel:3802-3798 Fax:3802-4769

今後の事業予定



「見て聞いて感じて！あなたの知らない世界から見た日本」 ～第23回外国人による日本語スピーチ大会観覧者募集～

外国人による「日本語スピーチ大会」では、区内にお住まいの外国出身の方が日本の印象や出身国との文化の違いなど、日ごろの思いを発表します。発表後は、出場者との交流会と表彰式の開催を予定しています。皆様、ご家族やお友達をお誘い合わせのうえ、ぜひ会場にお越しください！

日 時 3月4日(日) 発表 午後1時～2時30分
交流会、表彰式 午後2時45分～4時30分

場 所 サンパール荒川3階小ホール(荒川1-1-1)
交流会、表彰式は5階第7集会室

参加費 無料(ウィーン派遣高校生による報告や交流会も開催します)

参加者 9名(予定)

日本語教室受講生、日本語サロン参加者、区内日本語学校留学生

発表予定「天気がいいから散歩しましょう」「のんびり屋さんとせっかちさん」

「来日した理由」など

申込方法 直接会場へお越しください



ボランティアを募集します

受付、タイムキーパー、会場設営、誘導等、スピーチコンテストの運営にご協力いただける方を募集しています。ご協力いただける方は、事務局までご連絡ください。

(集合時間：3月4日正午、解散：午後4時30分頃を予定しています)

～華道教室を開催します～

四季折々の草花で、生け花を楽しむ講座です。華道を通して、日本の伝統文化に触れてみませんか？

日 時 2月23日(金) 午後2時～3時30分
会 場 アクト21(男女平等推進センター)(東尾久5-9-3)

対 象 区内在住・在勤の方

参加費 800円(外国人参加者は500円)

はさみ、花器等はご用意いたしますので、持参頂く必要はありません。

申 込 2月20日(火)までに事務局へメールまたは電話でお申込みください。



～日本語教室・サロンボランティアのためのスキルアップ講座 & ボランティア懇親会～

テーマ 「生活者に役立つ教材」 楽しく学べる工夫
講師 新野 佳子 (AJALT 国際日本語普及協会)
日時 3月17日(土) 講座 午後1～4時(開場は12時30分)
懇親会 午後4～5時(ボランティア&希望者のみ)
場所 荒川区役所3階 304・305会議室(荒川区荒川2-2-3)
休日のため、地下1階よりお入りください。
対象 現在、荒川区の日本語教室・サロンのボランティアとして活動している方
区内在住・在勤で、日本語サロンのボランティアとして活動してみたい方
参加費 無料
申込 3月8日(木)までに、事務局へメール・電話、または教室・サロン・
協会(区役所3階 番窓口)でお申込みください。
募集人数 40名(先着順)



事業報告



～茶道教室を開催しました～

2月9日(金)午前10時から12時までアクト21(男女平等推進センター)で茶道教室を開催しました。日本、韓国、インドネシア、スペイン、フィリピン、ベトナムなど9名の方が参加しました。ボランティア講師によるお点前でお菓子と抹茶を体験し、参加者も実際に作法を習いながら、真剣な表情でお茶を点てていました。

お知らせ



～日本語サロンでのボランティア活動を再開しませんか？～

3学期の日本語昼サロンで数名のOGの方に活動を再開していただきました。ありがとうございます。最近、日本語サロンには多くの国々から若い世代の学習者も参加しています。社会経験が豊富なボランティアの皆さまが、幅広い会話を通じて日本の文化を伝えてくださることを学習者も大変喜んでいきます。また、日本での生活や日本語学習のこと、将来の夢にいたるまで日本語で一所懸命に話しています。

サロンでの交流は、お互いを理解し、様々なことを学べる、楽しくてやりがいのある活動です。他のボランティアや事務局スタッフも、ボランティアOB・OGの活動の再開を心から待ち望んでおります。再開をご検討されている方は、ぜひ、事務局までご連絡を下さい！



「事務局便り」をe-mailで配信します！
ぜひ、ご利用ください！

メール配信の方には、事務局便りだけでなく、オーストラリア観光局の配信等国際交流に関する様々な情報をお届けしております。是非ご登録ください。詳しくは事務局までご連絡ください。
e-mail : bunka@city.arakawa.tokyo.jp

編集後記

2月9日韓国の平昌において、第23回オリンピック冬季競技大会が開幕しました。日本選手の活躍はもちろん、このスポーツを通じた世界的な交流イベントが、国際相互理解を促進し、国際平和に大きく寄与してもらいたいと心から願う今日この頃です。小西